

Adriana Cortés Salcedo y su poemario

"Ritmo y amor"

Adriana Cortés Salcedo se encuentra nucvamente entre nosotros, después de varios años de ausencia. Se alejó de La Serena luego de sus estudios en la ex Escuela Normal de Profesoras y en cuyo plantel obtuvo su título profesional. Por parte de su madre perteneciente a la familia Salcedo Carmona, tiene vínculos familiares antiguos en la ciudad y la región con miembros de la literatura y la Iglesia, además de connotados profesionales que ejercen en la zona.

Sus inquietudes literarias le son innatas y más de una vez obtuvo premios distinguidos como la Medalla de Plata, en un concurso histórico auspiciado por el Consulado Español de Coquimbo. En Illapel donde ejerció en gran parte su docencia y que jubiló como directora de escuela. Obtuvo también, premiaciones de relieves como el Primer Premio en el Bicontenario de la ciudad por su poesía "Canto a Illapel", primer premio por su levenda "Escoria Vibrante" en su concurso de cuentos, organizado por la Municipalidad y se destacó tempranamente ya como alumna destacada durante todos los años de estudios normalistas, hasta obtener la primera licencia en su titulación. Illapel reconoció su obra y la Municipalidad le otorgó el premio a la mejor maestra.

Sin embargo, su entrega valiosísima a la enseñanza a la que ocupó años valiosos y entregó su total generosidad a sus educandos, la privó de dar a conocer su amor a la poesía que la licvaba tan adentro. Hoy, residente en La Serena, ha entregado al mundo de las letras su poemario 'Ritmo y amor', libro que dio a conocer primeramente en Illapel, con gran afluencia de público y que consiguió los mejores elogios en los diversos ambientes y por lo demás, tanto ella como los integrantes de su familia son sobradamente conocidos, pues algunos han ocupado más de una vez la alcaldía de la ciudad y ella como sus hermanos entregaron sus conocimientos educadores a generaciones.

Bien por Adriana Cortés Salcedo, los que hemos leído su obra, comprendemos su esfuerzo, 'Armonía', 'Ternura'', 'Anhe-los'', 'Exaltación' y su 'Epílogo' y 'Comnendio' son las divisiones en su índice. El libro fue impreso en la Universidad de La Serena y revela la inspiración profunda de la autora, su religiosidad, sus inspiraciones, un sentir mistraliano en el amor a los niños, muy lógico en una maestra y su poesía evocadora que sale de lo común y nos llega plenamente, incluso nos impacta. El Círculo Literario "Carlos Mondaca" ha recogido el poemario y lo ha dado a conocer en sus reuniones. Ella en su lanzamiento, con el auspicio de la misma entidad de las letras, leyó todo su contexto con voz emocional y sentida inspiración lo que (llevó a sinceros aplausos y comentarios elogiosos de la concurrencia.

HUGO THENOUX MOURE

Alegiernel, legiimbe, 15-1.1989

"Ritmo y amor" [artículo] Hugo Thénoux Moure.

Libros y documentos

AUTORÍA

Thénoux Moure, Hugo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Ritmo y amor" [artículo] Hugo Thénoux Moure.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile